

Pressemitteilung vom 17.09.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Elisabeth Hagl
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: elisabeth.hagl@sparkasse-wasserburg.de

Fußballtalente von Löwen-Ferriencamp begeistert

Fußballbegeisterung pur in der Wasserburger Altstadt – Auch die hochsommerlichen Temperaturen taten der Freude am Fußball keinen Abbruch.

35 Kinder im Alter von sieben bis 15 Jahren schwitzten vergangenen Montag unter der Anleitung der Trainer Dominik und Matthias Haas sowie Jean-Philippe Stephan und Andreas Hundschell im Fußballcamp des TSV 1880 Wasserburg. Besonders hervorzuheben ist, dass zudem mit Leo Haas und Niki Wiedmann die beiden Cheftrainer der erfolgreichen Herrenmannschaft ebenso im Camp trainierten und belegten, dass ihnen die Verzahnung von Jugend und Herren sehr am Herzen liegt.

Altersgerecht aufgeteilt in vier Gruppen lernten die Kinder am Vormittag das Fußball-ABC. Die Trainer vermittelten den jungen Fußballern die grundlegenden Fähigkeiten, die im Fußball gefragt sind. An vier Stationen wurden gezielt Passspiel, Dribbling und Torschuss sowie die Schulung der technischen Fähigkeiten geübt. Trotz der steigenden Temperaturen blieb die Qualität des Trainings bis zur Mittagspause erstaunlich hoch.

Die Mittagshitze wurde nach dem Essen mit einem Fußballquiz überbrückt. Nach der Pause fanden Wettbewerbe in Zielschießen und Passgenauigkeit statt, deren Sieger Urkunden erhielten.

Das Camp wurde von der Sparkasse Wasserburg gesponsert. Vor dem Abschlussturnier stattete Sparkassenvorstand Peter Schwertberger den Löwen einen Besuch ab und bedankte sich für die perfekte Organisation und Ausrichtung. Besonders lobte er die Qualität der Trainingsarbeit: „Wenn sich so hervorragende Fußballer wie die heutigen Trainer für den Nachwuchs engagieren, kann das nur gut sein. Von ihnen können die jungen Sportler viel lernen“.

Text: Hannes Hain

Pressemitteilung vom 17.09.2018

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.



Foto: Teilnehmer des Fußballcamps mit den Trainern und Sparkassenvorstand Peter Schwertberger.